
愛校作業ではお世話になりました
８月２７日（日）、ＰＴＡ主催の「愛校作業」があり、午前

７時から約１時間半、運動場や花壇の草取り及び溝の清掃な
どを行っていただきました。
暑い中での作業となりましたが、精力的に取り組んでいた

だいたおかげで、大変美しくなり、子供たちは２学期からの
教育活動を円滑に行っております。
ご参加いただいた皆様に心より感謝申し上げます。また今

後ともご支援の程よろしくお願いします。

代表委員会が行われました
９月６日（水）、児童会の運営委員会の企画による「代表委員

会」が開かれました。会では、各委員会の委員長及び４年生以
上の各学級の代表者が参加し、議題「運動会のスローガンを決
めよう」に向けた活発な話し合いが行われていました。
各学級の代表者が、事前に学級内で話し合った内容を堂々と

述べている姿や、６年生が建設的な意見を述べている姿に大変
感心しました。今回の話し合いをもとに、今後、運営委員会で
検討し、今年度の運動会のスローガンが決定されていきます。
どんなスローガンに決まるか楽しみです。そして、そのスロー
ガンのもと、みんなが全力で取り組む運動会になることを期待
しています。

講師を招いて校内研修を行いました
９月６日（水）の校内研修※では、八代教育委員会の永野指

導主事を講師として招き、「認め合い、支え合う集団づくりの
在り方」をテーマに講話いただきました。
本校の実態に即した、具体的な講話でしたので、多くの学

びを得ることができました。今回学んだことは、今後の学級
経営（学習指導及び生徒指導）に生かし、子供たち一人一人
が輝く学級・学校づくりに繋げていきます。
※校内研修とは、校内で、学校課題の解決や教員の資質能力
の向上を目指して、同僚の教員とともに学校組織の中で行
うものです。今年度は２９回行います。

子育て一口メモ 「ほめるのは、努力と優しさ」 幼児教育家 はやし浩司

子供は、褒めて伸ばす。それはそのとおりだが、ほめるのは、子供が努力したときと、子供が優し
さをみせたとき。顔やスタイルは、ほめないほうがよい。幼いときから、そればかりほめると、関心が、
そちらに向いてしまう。また「頭」については、慎重に。「頭がいい」とほめすぎるのも、またまったくほ
めないのも、よくない。ときと場所をよく考えて、慎重に。

学校ホームページもご覧ください。パソコンやタブレット、スマートフォンなどからインターネ
ットに接続し、 八代小学校 とご検索ください。または、上記のＱＲコードを読み取ってくださ
い。学校行事年間予定をはじめ、子育てに役立つ様々な情報を掲載しています。
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